

Liebe Interessierte an der Grünwinkler Geschichte,

unser letztes Treffen in diesem Jahr führt uns nach Rheinstetten.

Am **Montag, 25. November 2024, 13:15 Uhr** besichtigen wir das **EDEKA-Fleischwerk in Rheinstetten, Messering 2**. Im Jahr 2011 wurde es als einer der modernsten Produktionsbetriebe für Fleisch- und Wurstwaren mit inzwischen über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Betrieb genommen. Viele Diskussionen mit Befürchtungen von Geruchsbelästigungen und Verkehrsbelastungen durch Lkw-Fahrten gingen dem voraus, auch in unserem Stadtteil. Die Befürchtungen sind heute verstummt.

Die Personenzahl für diese Führung ist begrenzt, weshalb ich um eine **Anmeldung** bitte. Gerne können Sie sich **mit einer Antwort an info@bv-gruenwinkel.de** anmelden. Bitte beachten Sie zuvor die vom Besucherdienst von EDEKA Südwest Fleisch GmbH gegebenen Hinweise:

Für Personen mit gesundheitlichen Problemen ist der Rundgang nicht geeignet.

Die Gehstrecke beträgt 3 km und führt durch zahlreiche Treppenbereiche. Während des Rundganges sind keine Sitzmöglichkeiten vorhanden.

Es können nur Personen an der Führung teilnehmen, die 3 Stunden ohne Beschwerden zu Fuß unterwegs sein können.

Personen mit Gehhilfen können leider nicht an einem Rundgang teilnehmen.

In den Betriebsräumen ist es teilweise sehr kalt (bis zu 2°C). Bitte kleiden Sie sich daher entsprechend und tragen Sie geeignetes festes Schuhwerk.

Bitte bringen Sie zur Führung keine Handtaschen, Fotoapparate, Trinkflaschen oder sonstige Gegenstände mit.

Das EDEKA-Fleischwerk bittet uns um Verständnis für diese Einschränkungen.

Im Anschluss können wir uns im Braustübl Hatz-Moninger noch über das Gehörte und Gesehene austauschen. Gerne können Sie wie stets Fotos, Dokumente oder Geschichten mitbringen, zu denen Sie Fragen haben oder die Sie Gleichgesinnten an der Ortsgeschichte zeigen wollen.